

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No.: 36



DIFFUSION:

Pour diffusion immédiate Le 5 avril 1978

Nomination d'un consul honoraire à Saint-Pierre-et-Miquelon

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, 1'honorable Don Jamieson, est heureux d'annoncer la nomination de M. Jean-Pierre Andrieux au poste de consul honoraire du Canada à Saint-Pierre, France (avec juridiction sur les îles Saint-Pierre-et-Miquelon).

Cette nomination reflète bien les relations étroites qui existent entre ces îles et différentes régions du Canada, particulièrement avec la province de Terre-Neuve. M. Andrieux pourra faciliter les visites de Canadiens dans ces îles, dont plusieurs viennent chaque année de Terre-Neuve, Nouvelle-Ecosse et du Québec. Le consul honoraire nouvellement nommé aidera vraisemblablement le gouvernement canadien à promouvoir des échanges commerciaux et d'autres programmes qui intéressent mutuellement la France et le Canada.

Né à Montréal le 15 juillet 1947, M. Andrieux a fait des études à l'Université St. Dunstan de Charlottetown et à l'Université Sir George Williams de Montréal. Entrepreneur, M. Andrieux participe à un certain nombre d'entreprises commerciales et il est, depuis 1968, directeur de la société "La Roncière".

Le bureau de M. Andrieux est situé Place du Général de Gaulle, B.P. 297, Saint-Pierre (Saint-Pierre-et-Miquelon), France (numéro de téléphone: 251).